
本报讯 今年 5月中旬袁 常州新闻栏目曝光了
儒林镇河道水质恶化尧 工业垃圾处置不当等环境问
题遥 截至目前袁 曝光问题全部整改完毕袁 并通过市
野263冶 办及我区 野263冶 办回访验收遥

针对塘下门河大吕庄村段河道内有大量生活垃
圾的问题袁 儒林镇组织人员和机械对大吕庄村的生
活垃圾尧河道漂浮物尧枯树枝进行了集中清理袁并对
河道下水口两侧进行垃圾清理和坡岸平整袁 同时使
用生石灰尧 生物菌等对河道进行水体消杀等净化处
理袁提升了水质和水体透明度遥该河道已被列入农村
水利河道整治计划袁并落实专人进行定期管护遥

针对儒林精细橡塑厂门口随意堆放了不少橡塑
材质的废边角料以及其它生活垃圾的问题袁 儒林镇
立即责成环保办向橡塑厂发放停产整改通知袁 要求
该厂严格做好厂区内部垃圾分类工作遥 截至目前袁
企业门口用彩钢板围起的垃圾堆场已拆除到位遥 下
一步袁 儒林镇将强化监管袁 引导全镇企业做好垃圾
分类工作袁 确保废边角料妥善处理袁 避免类似情况
再次发生遥

针对亥春园养殖专业合作社生猪养殖污染环境
的问题袁 儒林镇立即责成环保办尧 兽医站向该合作
社发放整改通知书袁 并督促其尽快完善 野一净化尧
三分离冶 系统袁 严格落实养殖区域雨污分流工作遥
目前袁 该养殖场对产生的粪便进行干湿分离袁 干粪
统一外运处理袁 养殖场内污水管道已清理干净并重
新进行加盖袁 符合雨污分离要求袁 没有粪便尧 生活
污水外排现象遥

徐欢 刘奕成
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本报讯 7 月 16 日上午 8
时袁 区供电公司接到群众报修
电话院 金城镇白塔村一基高压
电杆被撞断袁 严重倾斜遥 故障
即是命令袁 巡视人员迅速响应袁
又开始了忙碌的巡视尧 抢修工
作遥

故障地点位于 240省道旁袁
配电综合班班长辛亚明火速赶
到现场遥 这是一根 15米高的电
杆袁 杆根遭猛烈撞击后钢筋外
露并严重变形袁 杆身倾斜向道
路反向倾倒超过 20度袁 导线虽
没有被拉断袁 但离附近房屋仅
1米左右遥

野必须停电处理浴冶 辛亚明
紧张起来遥 经过仔细观察后袁
他发现电杆被 6 根导线拽着袁
进一步倾斜倒塌的可能性较小袁
而且临近的房屋为一幢无人居
住的废旧厂房袁 几乎没有触电
危险遥 为最大限度减小停电对
沿线居民及企业的影响袁 辛亚
明果断决定先做准备工作袁 下
午再进行停电抢修遥

辛亚明随即开展现场隔离
防护工作袁 组织人员打好围栏
防止无关人员靠近袁 并组织抢
修队伍运送电杆尧 开挖杆洞袁
准备材料尧 工器具曰 电杆位于
一块水泥地上袁 混凝土厚度超
过 30厘米袁 杆洞开挖需要花费

较长时间袁 抢修人员中午放弃
休息袁 提前进场开展准备工作遥

下午 14时袁 室外温度超过
35度袁 抢修队伍集结完毕袁 电
杆和杆洞也全部准备就位遥 抢
修人员在做好各项安全措施后袁
随即忙碌起来院 组立新电杆安
装横担金具袁 用吊车固定住断
杆校正袁 登杆将导线改接至新
杆袁 拔除断杆噎噎抢修人员顶
着烈日开展各项抢修安装工作袁

虽然早已汗流浃背袁 但抢修工
作仍有条不紊进行着噎噎

下午 17 时 05 分袁 导线重
新被固定在了新电杆上袁 故障
终于被排除袁 成功恢复供电遥

邵桢 夏冰

高压电杆被撞断

供电部门烈日下快速抢修
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本报讯 7 月 17 日袁区
野人大讲堂冶第十三讲开讲袁邀
请江苏警官学院治安管理系
治安学教研室高新副教授作
专题讲座遥

区人大常委会主任王跃
中袁副主任王艳红尧王新辉尧冯
锁强袁 党组副书记李留清袁副
区长尧公安分局局长王晓航参
加活动遥

高新对叶治安管理处罚法曳
进行了深入解读袁分析梳理了
当前社会治安防控体系建设
工作的形势和面临的艰巨任
务袁并对如何进一步做好社会
治安防控建设工作提出了指
导性的意见和建议遥

叶治安管理处罚法曳是社会
治安防控体系建设进程中的一
部重要法律袁是维护社会治安
秩序袁 保障公共安全袁 保护公
民尧 法人和其他组织的合法权
益袁规范和保障公安机关及其
人民警察依法履行治安管理
职责的一部重要纲领袁在我区
加快推进社会治安防控体系
建设尧打造共建共治共享的社
会治理格局中发挥着重要作
用遥 此次专题辅导进一步提高
了各级各部门对社会治安防控
体系建设工作的认识袁对凝聚
治安防控合力尧维护全区和谐
稳定发展大局有着重要意义遥

孙婷

区野人大讲堂冶开讲
叶治安管理处罚法曳

本报讯 7月 18日上午袁区
政协召开主席渊扩大冤会议袁专题
调研我区大病保险工作遥区政协
主席陈春洪袁 副主席葛惠明尧吴
欲晓尧卢建新及秘书长施生华参
加会议袁 副区长周文俊列席会
议遥

区政协领导一行实地视察
了中医医院尧人民医院医疗费用
结算操作系统袁并听取了区人社
局负责人关于加大大病保险倾
斜力度尧防止因病致贫工作情况
汇报遥 近年来袁我区基本医疗保

险在野全覆盖尧保基本冶的基础上
逐步向保大病尧重病倾斜遥去年袁
全区城乡居民基本医疗保险参
保人数 33.59万人袁 享受大病保
险待遇 1339人袁 实际报销比例
55.87%遥全区职工医保参保人数
18.43万人袁 享受大病保险待遇
683人袁 实际报销比例 72.43%遥
今年袁城乡居民基本医疗保险财
政补助提高至 740元袁参保人员
住院医疗费用三年内实际报销
比例提高了 13%袁 因病致贫尧因
病返贫的现象明显减少遥

区政协领导对我区大病保
险工作给予充分肯定遥 下一步袁
我区将增加大病保险基金份额袁
逐步降低大病保险起付线标准袁
提高报销水平遥通过推进落实分
级诊疗尧 家庭医生签约覆盖袁普
及提升全民医疗常识袁引导参保
人员在就医时尽可能选择科学
合理的治疗方案和药品遥 同时袁
积极推进医保支付方式改革袁努
力让医疗资源不浪费袁更好解决
参保群众因病致贫尧因病返贫问
题遥 孙婷

我区基本医疗保险向大病重病倾斜

本报讯 7月 17日上午 11
时 05分袁 在金坛大道与华阳南
路交叉口附近袁经机动车尾气现
场检测袁 一辆卡车因尾气超标袁
被公安交管部门开出 200 元罚
单,这是全市首张机动车尾气超
标排放罚单遥

为努力改善大气环境质量袁
打赢蓝天保卫战袁近期袁我区大气
污染防治攻坚行动正在进行中袁
野加大机动车路检力度袁严查尾气

超标行为冶是其中一项重点工作遥
当天上午袁区环保局与公安尧交通
运输等部门袁 会同常州市排管中
心分别在南环二路与华阳路路
口尧金坛大道与汇贤路路口设卡袁
对柴油机动车进行路检遥

自今年起袁机动车尾气道路
抽测一旦超标袁环保部门将依据
叶江苏省机动车排气污染防治条
例曳开具野机动车尾气超标维修
检验告知书冶袁 要求车主限期整

改袁公安交管部门还将依据叶中
华人民共和国大气污染防治法曳
直接处以现场罚款遥

现场抽检的 17辆车辆中有
14辆尾气排放达标袁针对 3辆尾
气排放不达标车辆袁公安部门均
依法处以 200元的罚款袁环保部
门要求其在 10个工作日内进行
维修并通过检测袁交通运输部门
将加强对机动车检测站的监督
检查遥 徐欢 韩俊 张浩

多部门联合启动机动车尾气排放路检

本报讯 7月 17日上午袁
副区长周文俊带队前往我区
部分重点项目施工现场开展
高温慰问遥

慰问组先后来到金沙科技
金融中心尧华罗庚中学滨湖校
区尧 金沙公司商务开发项目尧
建筑大厦尧南环一路改造工程
等施工现场进行慰问遥 夏季是
建筑施工的高峰期袁持续的高
温天气使建筑施工安全隐患
增多袁安全生产风险加大遥 慰
问组叮嘱项目负责人切实做

好防暑降温工作袁适时调整工
人作息时间袁预防和控制高温
中暑及高温作业引发的各类
事故袁 确保各项工作安全尧有
序开展遥

在施工现场袁 慰问组还详
细了解了各项目部施工情况
以及施工过程中存在的困难
和矛盾袁 并给出意见和建议袁
希望各项目部攻坚克难尧规范
作业尧安全施工袁保质保量完
成全年目标任务遥

余月霞

建筑工人坚守一线野战高温冶
供电抢修人员在固定断杆


